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Prof. Dr. Marc Piazolo | Lagerstraße 46 | 66424 Homburg/Saar 

Stadtratsfraktion Homburg/Saar 

  
    

    

    

    

  Fraktionsvorsitzender | Prof. Dr. Marc Piazolo 

  Stv. Fraktionsvorsitzende | Katrin Lauer 

 Stv. Fraktionsvorsitzender | Prof. Dr. Frank Kirchhoff 

An den  
Bürgermeister der Stadt Homburg 

  

Herrn Michael Forster 
Rathaus am Forum 5 
66424 Homburg 

  

Datum |  15.06.2023 

 
 
 
 
A n f r a g e   
  
- Nutzung des Bistro 1680                         

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Michael Forster, 

 

im Namen der Fraktion Die Grünen bitten wir Sie den Tagesordnungspunkt „Unterrichtung der 

Nutzungsmöglichkeiten des Bistro 1680“ auf die Tagesordnung des Ausschusses für Kultur- 

Jugend- Sport- und Soziales am 29. Juni 2023 zu setzen. 

Für eine Bereitstellung relevanter aktueller Schriftstücke bzw. Information vor der 

Ratssitzung bedanken wir uns. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

  

Katrin Lauer                      Frank Kirchhoff 

 

  

___ 

___ 
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Prof. Dr. Marc Piazolo | Lagerstraße 46 | 66424 Homburg/Saar 

Sachverhalt: 

 

Seit Dezember 2022 hat der grüne Stadtverband mehrfach die Nutzungsmöglichkeit des 
Bistro 1680 für Veranstaltungen unter Beachtung der beschränkten Personenanzahl wegen 
der Brandschutzauflagen angefragt. 

In der Vergangenheit wurde die Räumlichkeit über Frau Schwemm an politische 
Organisationen vergeben. Nach Auskunft von Herrn Schöbel und Herrn Reis soll das Bistro 
1680 nur noch auf Mietbasis für Veranstaltungen vergeben werden, auch für 
Veranstaltungen der lokalen Parteien. Leider sind die Konditionen einer möglichen 
Vermietung bisher noch nicht kommuniziert worden. 

Daher bitten wir um Auskunft, ob die Konditionen und Rahmenbedingungen zur Vermietung 
des Bistro 1680 geklärt sind und wann sie bekannt gegeben werden?  

 

Die „gute Stube“ von Homburg hat sehr viel Flair und es wäre schade, wenn das Bistro nicht 
mehr für Veranstaltungen zur Verfügung stehen könnte. 

 

Vielen Dank. 
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